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Fonds Aluminerie de Baie-Comeau pour les collectivités durables  

Premiers investissements 
  
Baie-Comeau, le 21 janvier 2013 -  Le Président du Conseil d’Administration du Fonds 
Aluminerie de Baie-Comeau pour les collectivités durables, M. Luke Tremblay, a confirmé 
aujourd’hui l’octroi d’une première aide financière visant à soutenir un projet issu du Forum 
citoyen tenu à l’automne 2011 dans le cadre de la démarche Ma Ville Ma Voix.   
 
‘’Le projet Escouade Baie Comme Eau permettra la mise sur pied dès l’été prochain d’une 
campagne de sensibilisation visant à informer les utilisateurs du réseau d’aqueduc municipal 
quant à l’économie d’eau potable’’, a expliqué M. Tremblay.  L’Escouade Baie Comme Eau se 
déplacera à vélo et interpellera directement les citoyens sur la rue et sur leur terrain.  Des outils 
d’information seront aussi distribués.   
 
Pour la vice-présidente du Fonds et mairesse de Baie-Comeau, Mme Christine Brisson, le 
soutien à ce projet constitue une étape importante dans le cadre de la démarche Ma Ville Ma 
Voix.  ‘’Le thème de l’eau avait clairement fait l’objet d’un consensus à l’occasion du Forum 
citoyen de l’automne 2011.  Évidemment, nous en avions parlé sans savoir que nous 
bénéficierions éventuellement d’un outil de mise en œuvre aussi intéressant que le Fonds 
Aluminerie de Baie-Comeau pour les collectivités durables, a-t-elle affirmé.  Je suis 
extrêmement heureuse qu’à travers la création du Fonds, Alcoa reconnaisse la valeur de la 
démarche que nous avons entreprise en 2011.’’  
 
Luke Tremblay a de plus confirmé qu’une somme de 300 000$, répartie sur les exercices 2012 
et 2013 du Fonds, avaient été réservée afin de soutenir une initiative porteuse en matière 
d’enseignement supérieur dans la région.  ‘’Ce thème avait aussi fait l’objet d’un consensus lors 
du Forum citoyen.  Les sommes ne sont pas associées à un projet particulier pour l’instant, mais 
nous souhaitons reconnaitre l’importance de ce dossier en nous assurant de pouvoir 
éventuellement supporter une initiative en ce sens’’, a-t-il expliqué.   
 
Ces deux éléments sont étroitement liés aux axes et orientations de la Politique de 
développement durable de la Ville de Baie-Comeau, élaboré et adoptée en 2012.   
 
Le Fonds Aluminerie de Baie-Comeau pour les collectivités durables n’entend pas fonctionner 
de façon classique en matière de soutien financier à des projets.  Pour qu’un projet soit supporté 
financièrement, il devra faire l’objet de discussions lors du forum citoyen annuel de la 
municipalité, puis être validé par le comité de développement durable de la Ville de Baie-
Comeau.  ‘’Le Fonds Aluminerie de Baie-Comeau pour les collectivités durables doit devenir une 
occasion de poser des gestes durables, de changer les mentalités et d’avoir un impact à long 
terme pour que son héritage survive lors de la 26e année’’, a expliqué Luke Tremblay.   
   
  



 
Les détails relatifs au Fonds Aluminerie de Baie-Comeau pour les collectivités durables sont 
disponibles sur le site mavillemavoix.com 
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